
 

第 65回運営委員会概要 6月 24日（金）19:00～21:55 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室 

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・三宮・武本・前田・渡辺委員 …8名 

◆ オブザーバー：保安院／今井所長 大嶋副所長 嶋﨑保安検査官 エネ庁／沼田所長   

東電／長野副所長 守 GM 森 GM 阿部副長 

◆ 事 務 局：柏崎市／阿部主査  広報センター／押見事務局長 石黒主事 

 

 

視点３０号内容について（第５９回定例会分） 

・ （委員質疑）「1号機で 2000 トンもの水が建屋内に…」の前に「中越沖地震後直後に、」を

追加。そのあとの黒字部分は削除。 

・ （委員質疑）「そうした説明は詐欺師・ペテン師の手法であり、」は削除。 

・ （東京電力）「雨が相当降ったのは･･･建屋内に流入した。」は削除。その後の青字箇所も削

除。 

・ （委員意見）「豪雨はあった。」の後に「と記憶している。」を追加。「事実が確認されれば

虚偽の説明という表現は取り消すべきだ。」に修正。 

調査を･･･」に 修正。 

・ （委員質疑）「１号機の設計時」は「１号機の設置許可時」に修正。「海底の断層はどのよ

うに耐震安全性を評価したのか。」に修正。青字箇所は削除。 

・ （保安院）「海上音波探査は…」は「東電による海上音波探査は…」に修正。 

・ （委員質疑）「地震によって故障が起きても…」は「地震によって放射性物質が漏れるよう

な事故が起きても…」に修正。「大変不安に思うが、…」は「大変不安に思う」に修正。以

下削除。 

・ （保安院）「運転後も」は「運転開始後も」に修正。「例えば 10 年間隔で」「現在も十分」

は削除。 

・ （保安院）「…地殻変動はあったがこれは柏崎地域に…」は「…地殻変動はあった。」以下

「…ついては、」まで削除。「各機関の」は「いろんな」に修正。 

・ （委員質疑）「長岡平野西縁断層帯では…どのようになっているのか」という質疑は削除し、

「長岡平野西縁断層帯を震源とした…設定するのか。」という質疑に集約。 

・ （保安院）「長岡平野西縁断層帯、F-B断層に限らず…耐震設計をする。」は削除。「耐震評

価を行い、…」は「耐震評価を行っている。」に修正。「それに応じた…思っている。」は削

除。「まだ基準地震動について事業者から申請はないが、地震調査研究推進本部の評価と同

程度のマグニチュード8相当の地震動を想定することになると思う。」を追加。 

 

 

県外視察について 

〈事務局〉 

・ 費用の都合上、貸切バスを利用させていただく。 

・ 参加人数が定員内である場合、中型バスとさせていただきたい。 

・ 東電中央給電指令所と保安院の視察時間を当初案の１時間からそれぞれ３０分延長し、１

時間半とさせていただきたい。 
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〈委員〉 

・ 視察先の多さ、時間的制約、また委員の体調面等を考慮して、大型バスも検討してほしい。 

 

 

次回以降定例会内容について 

 ７月２日（水）（第６１回定例会） 

・ 統一テーマは設けず、委員全員から、専門的、技術的ではない部分の思い、感想などを 

のべてもらう。 

 ８月、９月定例会 

・ ７月２日の定例会内容を受けて、次回以降の内容を検討する。 

 次回運営委員会 

・ ７月１７日（木） １９：００から 広報センター研修室にて 

 

 西山町、刈羽村での定例会開催日程 

・ １０月１日（水） 西山町いきいき館 いきいきホール １８：３０～ 

・ １１月５日（水） 刈羽村ラピカ 文化ホール １８：３０～ 

 

 

その他 

 

 加盟社論説研究会について 

・ ７月３日（木）開催。共同通信加盟社による視察、研修の一環で東京電力柏崎刈羽原子力

発電所を視察。地域の会委員と意見交換会を行う。運営委員（会長、副会長、前田、三宮、

川口、武本、佐藤委員）にて対応予定。 

 

 資料の請求のあり方について 

・ 従来のルールに則った流れで依頼をしていただきたい。 
 
〈従来ルール〉 

定例会で発言できなかった意見や質問があれば、「委員質問・意見等」へ記入し、事務局

へ提出する。その内容は運営委員会で諮り、必要があれば、次回定例会時に回答をして

いただく。 
 

 保安院に対する質問（６月１１日電話受付分）については、保留とし、７月２日定例会

の最初で説明をする。 


